

Legt Weizenkörner (keimfähige Bioware aus dem Drogeriemarkt oder Reformhaus) über Nacht in Wasser, damit der Keimvorgang angestoßen wird.



Die Weizenkörner werden in Gläser mit drei verschiedenen Keimsubstraten, z.B. Kieselsteine, Sand und Blumenerde/Humus gelegt.



Wenn der Boden ausreichend, aber nicht zu viel gewässert bzw. feucht gehalten wird, beginnen die Körner nach wenigen Tagen zu keimen, Wurzeln zu bilden und zu grünen (zwischen 5 und 20 Tagen).



Ihr könnt beobachten, wie viel Kraft in den Körnern steckt, wie schnell sich die Wurzeln verzweigen.



Tipp: Sie eignen sich sehr gut als selbst gezogenes **Gras für Osternester**. Und natürlich als Knabbererei für Katze und Meerschweinchen.

